

Carta abierta a la comunidad MTA Zaragoza

Han pasado los años y hoy os reunís por "penúltima vez"... Comunidad MTA que ha compartido durante 40 años la vida junto con nuestros maestros Enrique y Teresa, para intentar desde "ese poquito que es en mi", ir construyendo el Reino desde la oración y el apostolado permanente en vuestro propio ambiente, en aquellas realidades que os han ido interpelando y dónde habéis querido hacer presente a un Dios humano.

Comunidad MTA que ha sido para muchos en el MTA de España, ejemplo de cómo ser y vivir en Comunidad a los ojos de nuestro Padre Fundador y con la enseñanza de Teresa.

Hoy llega un tiempo nuevo para vosotros que seguro será diferente, pero que desde el conocimiento y vivencia de la novedad del Espíritu, será seguro tiempo nuevo, precioso, oportuno, para seguir construyendo Reino desde el Carisma MTA que es y será siempre vuestro.

Todo el MTA España reza por vosotros y con vosotros, para que este tiempo nuevo sea sin duda el mejor para seguir conociendo y haciendo conocer y amar a Jesús. Que el soplo del Espíritu os ilumine.

MTA España.